"Liederkranz" Schameder in Morsbach erfolgreich

Schameder. Der Gemischte Chor "Liederkranz" 1903 Schameder nahm am vergangenen Sonntag erfolgreich an dem nationalen Chorwettbewerb es MGV "Eintracht" Morsbach im oberbergischen Morsbach teil.

Die Sängerinnen und Sänger freuen sich mit ihrem Chorleiter Wilfried Hoffmann über den zweiten Klassenpreis bei insgesamt fünf teilnehmenden Chören in der Kategorie G2. Im Chorwerk erhielt der Gemischte Chor Schameder die höchste Punktzahl. Beim "Klassenehrensingen" erreichte der Chor Punktgleichstand mit dem erstplatzierten hochfavorisierten Gemischten Chor Chorazon Dernbach. Hier musste das Los über die Pokalvergabe ent-

scheiden. Glücksfee Anna Baumeister, die jüngste Sängerin des Gemischten Chores Schameder hatte hier das glücklichere Händchen, so dass der Pokal ebenfalls nach Schameder ging. Bei der Wertung "Höchstes Ehrensingen" betrug der Unterschied zum erstplatzierten Chor lediglich einen Punkt. Vorgetragen wurden das Chorwerk "Jauchzet dem Herrn alle Welt" und die beiden Volkslieder "Kölner Markt" und "Ich wollte, meine Lieder". Die Proben des Gemischten Chores Schameder finden immer dienstags von 19 bis 20.30 Uhr statt. Neue Sängerinnen und Sänger werden immergebraucht und sind stets willkommen.



Die beiden jüngsten Sängerinnen Julia Bäcker und Anna Baumeister mit ihrem Vorsitzenden Eberhard Kühl bei der Preisvergabe.